



**HARI KOPERASI KE-77 KOTA YOGYA**

# Jalan Sehat Jadi Puncak Acara

**YOGYA (MERAPI)** - Hari Koperasi (Harkop) ke-77 se-Kota Yogyakarta puncaknya pada 28 Juli 2024. Banyak agenda untuk menyemarakkannya peringatan Harkop ini. Tujuan digelarnya rangkaian Hari Koperasi yang bertajuk, Semarak Hari Koperasi ke-77 Tingkat Kota Yogyakarta ini adalah untuk lebih mengenalkan perkoperasian kepada generasi muda.

Demikian diungkap Ketua Panitia Harkop Ke-77 Kota Yogyakarta, Harri Dwi Soewarsono SH saat audiensi ke kantor Kedaulatan Rakyat (KR) Group bersama sejumlah panitia Hari Koperasi ke-77 Kota Yogyakarta, Kamis (4/7). "Kami berharap media massa ikut mendukung rangkaian kegiatan peringatan Hari Koperasi ke-77 Kota Yogyakarta dengan mensosialisasikannya lewat berita-berita," jelasnya.

Sementara itu, menurut Kabid Koperasi Dinas Perindustrian Koperasi UKM Kota Yogyakarta,

Emy Indaryati, kegiatan yang sudah dilaksanakan, yakni Pemilihan Duta Muda Koperasi dan Lomba Tangkas Terampil Perkoperasian Jenjang SLTP, SL-

TA dan PT di Hotel Tara, Yogya, pada 28-29 Mei 2024 lalu.

Ia menambahkan, agenda Semarak Hari Koperasi ke-77 se-Kota Yogyakarta ini adalah 2 Juli

yang lalu Obrolan Komunitas di RRI Pro 1 Jogja, 4 Juli 2024 audiensi ini ke sejumlah kantor media massa di Yogyakarta dan pemasangan spanduk Hari Koperasi ke-77 mulai 1 Juli ke-marin.

Selanjutnya Harri DS sebagai Ketua Panitia menambahkan bawa 9 Juli 2024 mendatang, kami akan menggelar bakti sosial donor darah bekerja sama dengan PMI Kota Yogyakarta di Koperasi Pena Kencana PWI DIY atau di Aula PWI DIY.

"Masih ada lagi, yakni talkshow Obrolan Komunitas di RRI Pro 1 Jogja, juga di stasiun televisi di Yogya serta lomba vokal grup antarkoperasi," ungkap Harri DS.

Lanjutnya, akan digelar lomba tenis meja di kantor Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) DIY, 21 Juli 2024 mendatang. "Kemudian 28 Juli 2024 kami gelar kegiatan Jalan Sehat di Lapangan SMK Koperasi Yogya-

karta dengan route yang menempuh jarak 3 km, i ungkap Harri DS. Adapun panitia lainnya yang ikut dalam audiensi di KR Group terdiri dari Kabid Koperasi, Emy Indaryati, Sigit Dwinanto, Bambang Widodo, Agus Susanto dan Saifu Rijal.

Sementara itu Pemimpin Redaksi SKH KR, Drs H Octo Lampito MPd berharap, rangkaian kegiatan Semarak Hari Koperasi ke-77 se-Kota Yogyakarta bisa berjalan lancar dan sukses. Octo pun berharap, koperasi-koperasi yang ada di Yogyakarta bisa terus berkembang mengikuti zaman. Melibatkan generasi muda yang akan mudah mengakses maupun mendapatkan informasi tentang perkoperasian.

"Misal melalui kegiatan lomba lari berkaitan dengan Harkop, lomba lari sekarang ini digemari oleh para generasi muda, dimana peserta akan mendapatkan medali mereka akan senang," ujarnya. (C-16)



**Panitia Harkop Ke-77 Kota Yogyakarta saat audiensi ke kantor KR Group, Kamis (4/7).**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005